



# Diputado del PRI propone comités para mejorar la atención a personas con autismo

El diputado José Antonio Gutiérrez Jardón propone Comités Interinstitucionales para mejorar la atención a personas con autismo en México.

 Editor web Maya Comunicación  15 de mayo de 2024 2 min de lectura



**CDMX a 15 de mayo, 2024.-** En un esfuerzo por mejorar la atención a las personas con espectro autista, el diputado del PRI, José Antonio Gutiérrez Jardón, ha propuesto la creación de Comités Interinstitucionales que involucren a autoridades federales, estatales y municipales. Esta iniciativa busca coordinar e implementar programas especializados que aseguren el acceso a servicios de diagnóstico temprano, terapia especializada y salud mental para las personas con autismo en México.